
 

＊１２月８日に後期自治会総会が 

行われ、新役員の選出などが 

行われました！ 

＊１年間役員を務めていただいた

２年生のみなさん、本当に 

お疲れ様でした！ 

＊新役員の１年生のみなさん、 

１年間よろしくお願いします！ 

＊松井学生部長より、サークル

活動の方針について説明して

いただき、「引き続き感染予

防を徹底した上でサークル 

活動に取り組んでほしい」と 

お話がありました。 

 


